
Hallo erstmal

Beitrag von „Patrick“ vom 22. Oktober 2011, 16:38

Hallo und guten Tag an alle Züchter hier im Forum! Meine Name ist Patrick Noll, bin Mitglied in 
der AG Echinopsis und mein Hauptzuchtbereich waren bisher hauptsächlich die Trichocereus 
Hybriden. Inzwischen ist dann auch noch Echinopsis und Pseudolobivia dazu gekommen und da 
habe ich in den nächsten zwei drei Jahren noch so eine Züchtungen im Kopf, die ich gerne 
umsetzen möchte. Ich hatte bisher leider nicht viel Zeit mich meinem Hobby zu widmen doch 
da sich das seit diesem Jahr geändert hat gehts jetzt richtig los. Ich habe wie gesagt in der 
Vergangenheit hauptsächlich Trichocereus gesammelt und habe deshalb jetzt im Bereich 
Echinopsis einiges nachzuholen und suche deshalb immer nach neuen Ergänzungen für meine 
Zucht; sowohl in Form von Samen als auch als Kindel. 

In der Zukunft wird man mich in diesem Forum dann wohl noch öfters sehen und dann sieht 
man sich ja bestimmt!  Und jetzt wünsche ich allen Anderen eine gute und erfolgreiche 
Zucht! Grüße, Patrick

Beitrag von „ochsenziemer“ vom 22. Oktober 2011, 17:09

Hallo Patrick, willkommen in unserem "Verein" und auf ein gutes Miteinader. Gruß, Ronny

Beitrag von „taube2412“ vom 22. Oktober 2011, 18:22

Hallo Patrick,
danke für deine Vorstellung hier im Forum!
Fühl dich wohl bei uns Hybridensüchtigen und lass uns an deinem Kakteenleben teilhaben.

Oh, mehr Zeit fürs Hobby, das hört sich klasse an - steht bei mir auf der Wunschliste ganz 
oben!
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Beitrag von „cris“ vom 22. Oktober 2011, 18:57

Willkommen Patrick 

Beitrag von „Michael“ vom 25. Oktober 2011, 17:30

Herzlich Willkommen Patrick

Beitrag von „kruseli“ vom 26. Oktober 2011, 09:40

Patrick, auch von mir HERZLICH WILLKOMMEN!

Grüße

Oliver

Beitrag von „Patrick“ vom 4. November 2011, 10:56

Vielen Dank für die freunliche Willkommensbotschaften hier im Forum! Hab auch schon so 
einige bekannte Gesichter gesehen!  Wir lesen uns dann bestimmt bald irgendwo in nem 
Thread. Liebe Grüße, Patrick

Beitrag von „JürgenTh“ vom 5. November 2011, 23:44
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hallo Patrick

Ich wünsche dir auch viel erfolg,hier im Forum. Es macht einfach spaß, neue Leute kennen zu 
lehnen und Erfahrungen zu Sammeln.

gruß Jürgen Th.
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